

magnífico esfuerzo de toda la temporada, en la que ha brillado como astro de primera magnitud.

Técnicamente el festival fué excelente. Todos los atletas demostraron una buena preparación y que se encontraban muy bien de forma, pues, caso paradójico, el que viose no muy bien entrenado fué el ganador Sala, que vimos «fiotó» — a pesar de su buena marca— en solto de altura y no alcanzó sus marcas en longitud. Eso, naturalmente, no empaña su triunfo que creemos fué merecidísimo; sus cuatrocientos puntos que lo separaron del segundo clasificado, demuestran que Sala es el atleta de excelentes facultades y aptitudes que todos conocemos. Pero Cladellas, Llorens, Ibáñez, el «veterano» Pujol, Crusellas—excepcionalmente en 100 metros y altura—Ulledemolins, Canal, Llobet, nos demostraron también gratos progresos.

Pero no fueron los atletas en sus actuaciones individuales lo que más nos gustó, sino la preparación a que han sido sometidos y de ello podemos felicitar al entrenador Lorenzo. Para dar una idea, solamente tenemos que decir que fueron doce los atletas que pasaron más de 1'40 en altura, once que lanzaron el peso de 7'250 kg. a más de 7'50 m., diez que saltaron más de cinco metros en longitud, nueve que bajaron los 6 minutos en 1.500 m., y esta última prueba llevando ya todos cinco en sus piernas. Puede que las pruebas más pobres en marcas fueron los lanzamientos de disco y 100 metros lisos; no obstante, en estas hicieron buenas marcas Sala, Cladellas, Ibáñez y Crusellas. Los 27' m en disco del primero de los citados, verdaderamente fué una sorpresa.

Por la tarde, en el local de la A. E. se hizo la entrega de la copa al ganador y las medallas a los que les correspondieron. Fué un acto sencillo y altamente simpático para todos los que concurrimos a él para homenajear al instaurador del Trofeo y a los atletas que en él participaron.

Resultados técnicos:

- 1.º Sala, 2.788'77 (Ganador Trofeo).
- 2.º Cladellas, 2.361'52 (Ganador medalla) disco.
- 3.º Llorens, 2.354'70 (Ganador medalla) 1.500 m.
- 4.º Llach, 2.312'08 (Ganador medalla).
- 5.º Ibáñez, 2.043'92 (Ganador medalla) peso
- 6.º Pujol, 2.003'92.
- 7.º Llobet, 1.843'92.
- 8.º P. Canal, 1.824'12.

9.º Lorenzo, 1.820'62 (Ganador medalla) altura.

10.º Crusellas, 1.796'82 (Ganador medalla) 100 m; hasta 16 clasificados.

100 metros lisos: 1.º Sala 12 s., 2.º Crusellas, 12 4/10.

Altura: 1.º Lorenzo, 1'60, 2.º Llach 1'55 m.

Peso: 1.º Ibáñez, 9'55 m. 2.º Llobet 9'31 m.

Longitud: 1.º Sala, 5'83 m., 2.º Lorenzo, 5'64 m.

Disco: 1.º Cladellas, 28'80 m., 2.º Ibáñez, 27'55 m.

1.500 m.: 1.º Llorens, 4 m. 4 s. 15, 2.º P. Canal. 5 m. 7 s.

VERNET

## La Doctrina Social-Católica y la Falange

(Viene de la pág. 4)

*Pero esa Encíclica cuya observancia resultaba obligatoria en el orden espiritual para todos los creyentes y cuya fuerza moral, deducida de su misma justicia, se había de imponer en todos los campos, fué relegada al olvido en la vida práctica, pues el patrono prefirió todas las responsabilidades de conciencia antes que desprenderse de lo más mínimo de sus ganancias. Desde luego, eso en términos generales.*

*Y vino lo que era de esperar: la lucha entre las clases. El obrero abandonando todo su valioso patrimonio espiritual—religión y patria—se afilió en las líneas de la secta y de la heterodoxia que hábilmente le habían ofrecido como solución redentora el judaísmo plutocrático y masónico. Los capitalistas y patronos, por otra parte, también dimitieron sus ideas de patria y se situaron en una posición de clase frente al obrero.*

*Y ante el caso consiguiente, sólo una solución: la revolución Nacional-Sindicalista; que haciendo suyos los postulados de la doctrina social católica, la implantará, bajo denominaciones propias—Fuero del Trabajo, Seguros Sociales, Sindicalismo Vertical—por la coacción, por la fuerza, desde el Estado, venciendo todos los obstáculos que el zafio egoísmo y la concupiscencia intenten oponerle.*

*Una auténtica alegría falangista experimentamos con la conferencia del Dr. Llovera, pues muchas veces nos pareció que en vez de la doctrina social católica de la Encíclica Rerum Novarum, estábamos escuchando la más pura ideología social del nacional-sindicalismo. Tal es la identidad que existe entre las dos doctrinas. La primera obliga en el fuero interno, impone deberes de con-*

*ciencia. La segunda legisla, impone un derecho social desde el Estado. Esa es la única diferencia.*

*¡Que mentís más rotundo se llevarían el pasado domingo los que recelan de la ortodoxia falangista!*

*Y, no obstante, el Dr. Llovera no citó para nada la Falange ni el Nuevo Estado, habló solamente de la doctrina social católica en sí y en especial de la Encíclica Rerum Novarum, pero con tal claridad y sin rodeos innecesarios—que muchas veces parecen subterfugios para disimular el pensamiento de la Iglesia—que bien podemos decir que lo que allí expuso y que como católicos hemos de admitir y practicar sin atenuantes y desde el punto de vista humano es la única ordenación social justa y equitativa, parecía una justificación de la actual legislación social y de las reformas futuras que la Falange implantará.*

*Por eso, todos aquellos que atacan al Movimiento por su programa social, al que consideran exaltado y demagógico, que sepan que el mismo está trazado de acuerdo con las normas más rígidas de las encíclicas papales, a las que si son católicos tienen la obligación de respetar y seguir sin ningún género de discusión y si no son creyentes—pésimo mal—han de reconocer que a lo largo de la historia jamás la Iglesia se ha equivocado en lo fundamental.*

*Por lo tanto, la ordenación social nacional-sindicalista es justa, verdadera y, católicamente, ortodoxa.*

C. C. M

## Las ondas cortas alemanas

Si desea Vd. estar al corriente de las últimas noticias de guerra, modernice su aparato antiguo con el nuevo dispositivo

## JOYOL ONDA EXTRACORTA

y tendrá un aparato modernísimo por sólo pocas pesetas. Consulte sin compromiso y le facilitaremos presupuestos a

## SERVICIO TÉCNICO DE RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7  
TELÉFONO NÚM. 244  
GRANOLLERS

# Pañerías Moix

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES  
PARA CABALLERO  
Y SEÑORA

## LIBRERÍA CARBÓ

Taller de Encuadernación